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会       長　　増 岡 真 一
副  会  長　　太 刀 掛 祐 之
直前会長　　福 田 多 喜 二

　　
幹       事　　中 﨑 　 誠
会       計　　和 田 　 昭

会長エレクト　　大 上 　 功
会場監督　　中 河 原 圭 司

【プログラム】	 外部講師
	 「PR発想を駆使するコミュニケーションデザイン論」
	 株式会社　電通	PR	コンサルティング　統合コミュニケーション局
	 コミュニケーションデザイン部プランナー　鶴岡	大和	様
	 	Public	Relations（世の中と仲良くなるための【関係づくり】）の考え方と事例紹介、当クラブにおける	

ケーススタディに加えて、情報価値の向上ポイントまで分かり易くご講演頂きました。
【 出 席 率 】	 前々回70.77％　今回88.24％（会員71名・欠席8名・免除3名）
【 来 　 客 】	 ◇	外部講師
	 　株式会社電通　PRコンサルティング　統合コミュニケーション局
	 　コミュニケーションデザイン部　プランナー　鶴岡	大和	様
	 ◇	福田	多喜二	君・長行	事義人	君の御同伴者　株式会社	豊國	代表取締役	山路	惠司	様
	 ◇	大之木	精二	君・明神	博	君の御同伴者　株式会社	もみじ銀行	執行役員	呉営業部長	勝坂	省吾	様
	 ◇	明神	博	君・三宅	清嗣	君・志々田	幸治	君の御同伴者　広島ガス株式会社	呉支店	呉支店長		

柴荻	裕一	様
【他クラブ出席者】	 ◇	海生（知）君（4/17 北海道 2500ロータリーEクラブ）中野・沖田・岡本（太）君（4/19 呉東）大上・

多賀・奥原・西藤・大塩・佐々木・菅原・中河原・沖田・佐藤・岡本（太）君（4/23　2023-24
年度地区研修・協議会）	海生（知）君（4/27 北海道 2500ロータリーEクラブ）　　　16名

【 欠 席 者 】	 ◇江山・神田（健）・島村・高橋・太刀掛・長行事・藤井・山本君　　　8名	
【 出席免除者】	 ◇宇都宮（五）・奥原・海生（孝）君　　　3名
【 幹 事 報 告 】	 ◇（公財）ロータリー米山記念奨学会…ハイライトよねやまVol277（回覧）
	 ◇	RI第2710地区事務局…RI会長杯ロータリーワールドゴルフ大会中止のお知らせ。
	 ◇広島西ロータリークラブ…例会休会のお知らせ。5/18㈭※メークアップ受付はありません。
	 ◇広島中央ロータリークラブ…例会休会のお知らせ。
	 　	5/1㈪※メークアップ受付有り。5/15㈪5/22㈪※G7広島サミットの影響を考慮しメークアップ受付

はありません。
	 ◇	東広島ロータリークラブ…例会変更・休会のお知らせ。5/16㈫創立記念夜間例会の為、同日18：30～

に変更。5/23㈫職場訪問例会の為、同日例会場変更。4/25㈫5/2㈫休会。（回覧）※サインメーク
受付有り

【 委員会報告 】	 ◇	道原	正嗣		出席・プログラム委員長…3月の出席報告	87.73％（７～ 3月暫定平均出席率　87.49％）
	
【 S . A . A 】	 ◇	大之木	精二	君･大之木	小兵衛	君…旧聞に属しますが、グループ企業の一社である大之木建設が、

呉高専にささやかですが教育機材を寄付した記事を、中国新聞様のご配慮により、写真入りで掲
載して頂きました。

	 　諸般の事情により本日迄遅れたことをお詫びし、古川さんのご配意に改めてお礼を申し上げます。
	 　又これには広島銀行様のご協力があったことも付言致します。
	 ◇	呉RCゴルフ同好会会長	志々田	幸治	君… 4月15日㈯予定していたゴルフ同好会コンペが雨のた

め中止になりました。雨でも全員が集まり、くじ引きで順位を決めました。くじ引き優勝は神田	朗
さん、祈願のクラブ初優勝です。おめでとうございます。くじ引きでも異様に盛り上がりました。

	 　	副幹事を務めて頂いていました、和田さんが転勤のため退会となりました。和田さんありがとうご
ざいました。

	 　新副幹事として川畑さんにお願いしました。川畑さん宜しくお願いします。
	 ◇	福田	多喜二	君… 4月15日に開催された呉ロータリーゴルフコンペ（あみだくじ大会）で準優勝し

ました。
	 　	当日は、他の会のコンペに参加予定で、ロータリーのコンペはブラインド参加予定でしたが、その

会は前日夕方には中止を決定され、早速志々田会長にやる気満々に参加したい旨を連絡しました。
予報通り雨天でプレイは中止となり残念でしたが、幸運にもあみだで準優勝となり、たくさんの賞
品をいただきました。また、ほかにもいいことがありました。

	 　志々田会長、菅原幹事、藤井幹事、ありがとうございました。
	 　朝、あきれ顔で送り出した妻が、帰宅時に笑顔になったのは言うまでもありません。
	 ◇	神田	朗	君… 4月15日のゴルフ同好会のコンペは生憎の雨でプレイが中止になりましたが、

順位を決めるためにくじが行われ、運よく優勝することができました。
	 　悲願の初優勝だっただけに複雑な心境ですが、いつか本当に優勝できるように頑張ります！
	 ◇		道原正嗣君… 4月15日の呉ＲＣゴルフ同好会、あいにくの雨でゴルフは中止になりました。
	 　始まってもないのに、終わりにいいことがありました。
	 ◇	入会記念日・事業所設立記念日のご紹介
	 ◎ニコニコ基金金額　80,000円（累計金額　1,521,000円）

NO.33682023年5月11日（3454例会）（創立72周年）

第 3453 例会記録【4月20日㈭】

会員卓話　　下瀬省二君

青少年奉仕委員会担当例会
外部講師
NPO法人こどものみらいプロジェクト　ゆめドリ
広島地域事務局長　對川道香様



　会長を経験してからすでに10年以上の歳月が過ぎて

しまったことに我ながら時間の経過に呆然としていま

す。当時の週報を探し出し、読み返しながら当時の記

憶をたどりながら話を進めていきたいと思います。

　また、2011年3月11日に東日本大震災が発生し、社

会的には災害の影響と復興への期待が全世界的な規模

で注視されました。まだまだ不安な毎日を過ごしてお

られる方々に対し、RCとしてもできるだけの協力援助

を行い、災害に犠牲となった方々の一刻も早い通常の

生活に戻られることを願いました。

　会長のスタートは任期の7月スタートではなく、会

長エレクトの使命を受けてから始まっています。創立

60周年を担当された梶山泰久会長の元で準備と計画を

練っていかなければなりません。特に思い出すのは、

長年使われてきた「呉ロータリークラブ細則」の内容

の整備に取り組むことでした。「委員会の設置と任務」

について少しずつRI、地区協議会との解釈のずれがで

てきて、理解がしやすいようにそれぞれ整合性ができ

るように改める事にし、また、手続きが緩慢になりが

ちであった会員入会の方法もわかりやすい手順を明記

する事を提案し、総会で承認を得ることができたので

す。

　梶山年度の12月定時総会において2011～2012年度

役員が決まり正式な組織スタートをきることができま

したが、その後の進め方においては幹事予定者となっ

てくれた楠孝三郎君にすべて一任し、全スタッフ協力

のもと無事スタートが切れたと思います。

　ただ、この年度は、呉RCにとりましてクラブより4

人目の大之木精二氏をガバナーエレクトとして準備す

る期間であり、また、林潤彦氏をガバナー補佐として

送り出し、更に、インターシティミーティングの開催、

4クラブ合同例会の担当など主催クラブとしてかなり

の勢力を集中させていかなければならなかったのです。

このような状況の中、上手くとりまとめてくれた楠幹

事の采配は見事であったと思います。

　この年度に入会された会員は現在クラブの中心的な

立場となり、より一層時間の経過の早さを感じます。

今では鬼籍となられた先輩方は当時まだベテラン会員

として叱咤激励をして頂いたり、親睦会や旅行、炉辺

会合など貴重な思い出となって残っています。

　年度の最後の月、6月には役員、委員長感想の言葉

が記されますが、ありがたいことに皆さんがこの一年

大変楽しかったと言って頂きこれ以上の感謝の言葉も

ありません。楠幹事の人柄と委員長の皆さんの情熱と

行動で1年間に7度の100%出席例会を達成できました。

12年後今日、改めて深く感謝致します。

明神　博

～歴代会長からの伝言～～歴代会長からの伝言～


